



BofA mejora su expectativa de crecimiento a 3% para 2021

“Caemos 8.5% y sólo recuperamos 3%, entonces quedamos muy por debajo de lo que producíamos antes de la pandemia, a eso me refiero cuando digo que tenemos un problema de crecimiento”

El **Bank Of America Securities (BofA)** anticipó un crecimiento del 3% para la **economía** mexicana en 2021, mejorando así su predicción realizada en diciembre, en la estimó un repunte de 2.5%; lo anterior debido a una confianza en el desarrollo económico y la colocación de vacunas por parte del Gobierno.

Sobre las estimaciones anteriores por parte de **Arturo Herrera**, secretario de Hacienda y Crédito Público, y de **Alejandro Díaz de León**, gobernador del **Banco de México**, de que la economía nacional podría crecer un 5.3%, **Carlos Capistrán**, economista en jefe para México y Canadá de BofA, consideró que es posible, no obstante, con el panorama económico y las políticas observadas hasta hoy, la estimación es del 3%.

“Caemos 8.5% y sólo recuperamos 3%, entonces quedamos muy por debajo de lo que producíamos antes de la pandemia, a eso me refiero cuando digo que tenemos un problema de crecimiento y aunque llegara a crecer hasta 5% esto no cambiaría el problema”, señaló.

Para que realmente pueda efectuarse un crecimiento en la economía mexicana, Capistrán destacó que es necesario que el actual Gobierno otorgue una mayor certidumbre para la inversión. “Lo que necesitamos es un periodo en donde se planteen las reglas del juego y esas no se vayan a cambiar en un buen rato”, añadió.

Al respecto, dijo que un panorama claro abona a que los inversionistas puedan tener tranquilidad y por ende, México se haga más atractivo para la inversión. Aunado a esto, el experto señaló que la actual administración tiene la intención de cambiar “muchas políticas” como la regulación al Outsourcing, la eliminación de los órganos autónomos y la Ley del Banxico.

Capistrán advirtió que de aprobarse dichos cambios podría deteriorarse la calidad crediticia de México.

“Sin duda serían una de las cosas que afectaría la calificación de México y pudiera hacer que México perdiera el grado de inversión”, alertó.

Banxico sin espacio para bajar su tasa

El director para **América Latina** de **Moody's Analytics**, **Alfredo Coutiño**, aseguró que el **Banco de México (Banxico)** tiene poco espacio para mover su tasa de interés de referencia, luego de que el año pasado, el indicador tuvo que reducirse hasta 4.25%.

A pesar de que México cuenta con una tasa “relativamente alta”, el especialista afirmó que el espacio para bajar más la tasa es limitado, ya que aún se tiene que mantener controlada la inflación.

“Dichos recortes llevaron a la tasa de interés a un mínimo de 4.25% en septiembre, y las condiciones alcanzaron su máximo nivel expansivo”, comentó.